

COMMUNE DE VERNIER

PROJET DE MOTION

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Des nocturnes à la piscine du Lignon ?

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

L'été qui s'achève aura été particulièrement harassant en termes de chaleur, plus particulièrement pour les personnes souffrant de la chaleur. Dans ce cas, les points d'eau, comme les piscines, sont les seuls moyens pour se rafraîchir et se détendre.

Par ailleurs, pour celles et ceux qui finissent tard le travail, le timing est souvent court pour aller piquer une tête dans le bassin avant de devoir en sortir à 19h45. Une heure de plus, un soir par semaine, ne serait pas un luxe.

Le lieu pourrait en outre devenir encore plus convivial si on imaginait des animations pendant la journée ou en début de soirée. Pour divertir le quotidien de celles et ceux qui ne peuvent pas partir en vacances.

Le Conseil municipal

invite le Conseil administratif :

- 1 à prolonger l'ouverture de la piscine du Lignon de 1h un soir par semaine ;
- 2 à prolonger automatiquement l'horaire d'ouverture de la piscine du Lignon en cas de période de canicule ;
- 3 à réfléchir à des propositions d'animations dans l'enceinte de la piscine : concerts, des spectacles pour enfants, aubes musicales...

Nicolas Aubert

Vernier, le 26 août 2022